

Reçu le
18 NOV. 2024

Jean-François Trouillard
Entraîneur fédéral diplômé en Cyclisme
52 ans-Dirigeant In Extenso Centre Ouest
Trésorier, Club Durtal Vélo Sport
Fondateur de la SEF VTT des Pays de la Loire

Profession de FOI

Objet : Candidature pour le collège formation du Comité des Pays de la Loire de Cyclisme (membre du comité directeur)

Madame, Monsieur,

C'est avec enthousiasme que je vous soumetts ma candidature pour intégrer le collège formation du Comité des Pays de la Loire de Cyclisme. En tant qu'entraîneur fédéral diplômé et dirigeant chez In Extenso Centre Ouest, je suis passionné par le développement de la discipline VTT et souhaite mettre mon expérience au service de la formation et de l'accompagnement de nos futurs talents.

Mon engagement auprès du Durtal Vélo Sport en tant que trésorier et encadrant m'a permis d'accompagner des athlètes de haut niveau, ainsi que de structurer notre Team Élite VTT DN3, qui s'est classée 26ème au niveau national en 2024(je suis Manager technique du team DVS VTT). En parallèle, la SEF VTT des Pays de la Loire, structure de formation que j'ai fondée, forme des jeunes athlètes jusqu'au niveau national, les préparant aux compétitions de VTT cross-country et cyclo-cross.

Actif depuis de nombreuses années dans le domaine du cyclisme, dans le cadre de mes fonctions chez In Extenso, je soutiens activement le développement de la discipline VTT, notamment via un engagement pour le trophée régional et national. J'ai également participé à l'équipement en Race Result Chrono pour l'ensemble des coupes régionales, contribuant à une gestion professionnelle et moderne des compétitions. Par ailleurs, en tant qu'invité au sein de la CRVTT régionale, je collabore à l'organisation et à l'accompagnement de la commission pour renforcer l'encadrement de la discipline en région.

Ma candidature au collège formation reflète mon engagement en faveur d'une formation de qualité pour les entraîneurs et les jeunes athlètes en Pays de la Loire. Je suis convaincu que mon expertise en encadrement, en organisation et en gestion peut contribuer à l'essor de notre discipline dans la région.

Reconnu par le Comité 49 avec une médaille de bronze puis d'argent pour mon engagement, j'accompagne également mon fils Armand, athlète de haut niveau et champion régional junior VTT, dans ses compétitions de niveau national et international.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature et reste disponible pour échanger davantage sur mes motivations

Jean-François Trouillard, fait à Durtal, le 11 novembre 2024.

